

**Seite:** 27 bis 27  
**Ressort:** Freyung  
**Rubrik:** Grafenauer Anzeiger  
**Mediengattung:** Tageszeitung  
**Weblink:** <https://www.pnp.de>

**Jahrgang:** 78  
**Nummer:** 141  
**Auflage:** 4.637 (gedruckt) <sup>1</sup> 4.263 (verkauft) <sup>1</sup> 4.304 (verbreitet) <sup>1</sup>  
**Reichweite:** 0,019 (in Mio.) <sup>2</sup>

<sup>1</sup> von PMG gewichtet 04/2023

<sup>2</sup> von PMG gewichtet 7/2022

# Gelungener Auftakt

Theaterprojekt Kulturmobil feiert erfolgreiche Premiere in Freyung

**Freyung.** Am vergangenen Wochenende feierte das Theaterprojekt Kulturmobil erfolgreich seine Premiere in Freyung. Dank stabilem Wetter konnte die mobile Bühne am Samstag ihren Platz im Freien neben dem Kurhaus einnehmen.

Bereits um 17 Uhr lockte „Oh, wie schön ist Panama“ zahlreiche Kinder, Eltern und Großeltern an. Das Stück über die Freunde Tiger und Bär und deren Abenteuerreise sorgte bei den 150 Zuschauerinnen und Zuschauern mit zahlreichen Rollenwechseln, Umbauten des Bühnenbilds und Bühnengesang für Lacher und gute Unterhaltung.

Anschließend wurde die LKW-Bühne vom gemütlichen Haus am Fluss zur Wohnung der Familie Maxenpfutsch umgebaut, die sich im Laufe des Abendstücks wiederum in einen Palast verwandelte.

Bis 20 Uhr füllten sich die Stühle vor Ort, so dass gut 250 Zuschauerinnen und Zuschauer der Premiere von „Nagerl und Handschuh“ beiwohnten. Die Parodie auf das Aschenputtel-Märchen wurde dem Publikum in einer mo-



**250 Zuschauerinnen und Zuschauer** wollten sich die Premiere von „Nagerl und Handschuh“ nicht entgehen lassen. – F.: Dietmar Manzenberger

dernen Mundart-Bearbeitung dargeboten. Mit bewusst überzeichneten Rollen, knallig-bunten Kostümen, viel Gesang und weggezauberten Figuren sorgte das Stück für Theaterzauber und ein hingerissenes Publikum, das mit viel Applaus die Darstellung

honorierte.

Bürgermeister Dr. Olaf Heinrich, der die Gastspielsaison nach seiner Begrüßung des Publikums eröffnet hatte, war ebenfalls zufrieden mit der Premiere. Er wünschte dem Ensemble eine erfolgreiche und unfallfreie Gast-



**Bei dem Stück** handelt es sich um eine Parodie auf das Aschenputtel-Märchen – in Mundart-Bearbeitung.

spielreise, gutes Wetter und viele weitere begeisterte Zuschauerinnen und Zuschauer.

Für diejenigen, die nicht zur Premiere kommen konnten, bieten sich bis zum 26. August noch weitere Möglichkeiten, das diesjährige Programm anzusehen. Im Landkreis Freyung-Grafenau ist das Kulturmobil als Nächstes am Freitag, 30. Juni, in St. Oswald-Riedlhütte und am Samstag, 8. Juli, in Neureichenau zu sehen. Informationen zum Programm sowie alle Spielorte und Termine sind auf der Website des Theaterprojekts unter [www.kulturmobil.de](http://www.kulturmobil.de) zu finden. – pnp